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مصطفى العدوي

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته. بسم الله الرحمن الرحيم الحمد لله رب العالمين والصلاة والسلام على نبينا محمد الامين وعلى اله
وصحبه من دعا بدعوته الى يوم الدين وبعد قال الامام مسلم رحمه الله

في كتاب السلام من صحيحه تحت باب الطاعون والطيرة والكهانة ونحوها قال الشادح الطاعون وقروح تخرج في الجسد ستكون
في المرافق او الاباط او الايدي او الاصابع وسائر البدن ويكون معه ورم والم شديد

وتخرج تلك القروح مع القروح مع لهيب تخرج تلك القروح مع لهيب يعني الم شديد ويسود ما حواليه او يخضر او يحمر حمرة
بنفسجية كدرة ويحصل معه خفقان القلب والقيء. نعوذ بالله من هذا

في تعريف الطاعون وروح تخرج في الجسد وتكون في المرافق او الاقباط او الايدي او الاصابع وسائر البدن ويكون معه ورم والم
شديد. وتخرج تلك القروح مع تلك القروح مع لهيب

ويسود ما حواليه او يخضر او يحمر حمرة بنفسجية كدرة ويحصل معه خفقان القلب والقيء قال حدثنا يحيى ابن يحيى وهو
التميمي النيسابوري انا قرأت على مالك عن محمد بن المنكدر وابي النضر مولى عمر ابن عبيد الله

عن عامر بن سعد عن ابن ابي وقاص عن ابيه انه سمعه يسأل اسامة ابن زيد ماذا سمعت من رسول الله صلى الله عليه وسلم في
الطاعون وقال اسامة قال رسول الله صلى الله عليه وسلم

الطاعون رجز او عذاب ارسل على بني اسرائيل او على من كان قبلكم فاذا سمعتم بارض فلا تقدموا عليه واذا وقع بارض وانتم بها فلا
تخرجوا فرارا منه. قال ابو النضر لا لا يخرجكم الا فرارا منه

في رواية الطاعون اية الرجز يعني اية العذاب ابتلى الله عز وجل به ناسا من عباده اذا سمعتم به فلا تدخلوا عليه. واذا وقع بارض
وانتم بها فلا تفروا منه

فيديوهات ثالثة رسول الله صلى الله عليه وسلم ايضا من طريق اسامة بن زيد اختلاف الحديس الاول من طريق عامر بن سعد عن
ابيه وكل رجل لاسامة بن زيد نعم

ليس تم اختلافه عن اسامة المسكين. في روايات عن عامر بن سعد عن ابيه عن اسامة وفي رواية عن عامر عن اسامة بدون زكر الاب
قال قال رسول الله صلى الله عليه وسلم

ان هذا الطهور سلط على من كان قبلكم او على بني اسرائيل فاذا كان بارض فلا تخرجوا منها فرارا منه واذا كان بارض فلا تدخلوها
كل الطرق تدور على هذا المعنى وفي رواية عن اسامة بن زيد

رسول الله صلى الله عليه وسلم انه قال ان هذا الوجع او السقم عذب به بعض الامم قبلكم ثم بقي بعده بالارض يذهب المارة ويأتي
الاخرى فمن سمع به بارض فلا يقدمن عليه

ومن وقع بارض وهو بها فلا يخرجنه الفرار منه هذا وبهذا القدر اجتزأ وصل اللهم وسلم وبارك على نبينا محمد واله والحمد لله رب
العالمين السلام عليكم ورحمة الله
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